

LUCHADA ENTRE EL SAN BARTOLOMÉ Y UNIÓN NORTE CON HOMENAJE A RAMÓN TEJERA Y EMILIO

Escrito por Gabinete de Prensa
Viernes, 23 de Marzo de 2012 09:36



El pasado sábado por la noche tuvo lugar en el Terrero Municipal de Lucha Feluco Paz, la luchada correspondiente a la primera jornada de la XXVIII Copa La Caja de Canarias, entre el C.L. San Bartolomé que se alzó con la victoria, por 12 puntos frente al Unión Norte con 10. Roberto Berriel tumbó a Pedro Hernández y Rayco Tejera a David Romero, dando así la victoria al equipo local.

La Luchada contó con un emotivo homenaje a Ramón Tejera Corujo, por su labor realizada en el C.L. San Bartolomé., con ovación del público asistente, y entrega de placas. En el transcurso de la luchada se hizo mención especial a Emilio Elvira Rodríguez que emocionado recogió las placas como Presidente de Honor del Club.

La noche contó con otra emotiva sorpresa, cuando se descubrieron dos pinturas, una de Feluco Paz junto a una de Sixto Rodríguez, con presencia de familiares que entre aplausos de la afición dieron las gracias al club y familia de la lucha canaria.

La luchada contó con la presencia de la Alcaldesa, María Dolores Corujo, el concejal de Deportes, Antonio Rocío, y la Concejal de Hacienda, Carmen González, junto a numerosos ediles municipales que quisieron disfrutar de la jornada deportiva y sumarse al homenaje. Emotiva noche, con reconocimiento a la entrega y dedicación a la lucha y especialmente al club organizador, el San Bartolomé.